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Herr Jakobs verliest einen Brief des Brandenburger Vorstadt e.V. in dem mitgeteilt wird, dass 
seit Mai 2001 auch in der Brandenburger Vorstadt Hundetoiletten aufgestellt sind. Der Verein 
dankt  der Verwaltung für das rasche und unbürokratische Handeln und erklärt, dass die Toilet-
ten überwiegend angenommen werden. Die Sauberkeit vieler Bürgersteige und Anlagen hat 
sich seitdem spürbar verbessert. 
 
Frau Reiß fragt, ob die Verwaltung dies auch so sieht. 
 
Herr Jakobs kann das bestätigen. 
 
 
 
 


